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                                        №  １  

発言順位 
１ 

会 派 名 
 政 友 会 

発言議員 
土 屋 裕 彦  

 

議案番号 発 言 の 要 旨 

議 案 第 １ 号 ○改正のメリットと影響額について 

議 案 第 ２ 号 
○特例措置を延長する理由について 

○県内ではスタンダードな措置か伺う 

議 案 第 ３ 号 ○押印廃止手続きの進捗状況について 

議 案 第 ４ 号 ○自動交付機運用終了の代替措置について 

議 案 第 ５ 号 ○改正後の額の近隣市との比較について 

議 案 第 ８ 号 ○新型コロナウイルスワクチンの３回目追加接種の概要について 
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                                       №  ２   

発言順位 
２ 

会 派 名 
公 明 党 

発言議員 
富 田 信 恵 

 

議案番号 発 言 の 要 旨 

議 案 第 １ 号 ○時間外勤務手当の単価の増加割合について伺う 

議 案 第 ２ 号 
○２パーセントの給与削減を継続する理由及び給与削減の対象となる職員はどの程

度いるのか伺う 

議 案 第 ３ 号 ○押印等の手続きの見直し状況について伺う 

議 案 第 ４ 号 ○条例の改正による市民生活への影響について伺う 

議 案 第 ５ 号 ○産科医療補償制度の概要について伺う 

議 案 第 ６ 号 ○条例改正の概要と市民への影響について伺う 

議 案 第 ７ 号 ○長期優良住宅はどのような基準に基づいて認定しているのか伺う 

議 案 第 ８ 号 

○新型コロナウイルスワクチン接種に要する経費について、３回目の追加接種にあ

たり、課題と対策について伺う 

○義務教育施設維持補修事業について、補正に至った経緯と工事内容について伺う 

○公園維持管理に要する経費について、ナラ枯れの概要と近隣市の状況について伺

う 

議案第１２号 ○松戸市ほか５市消防指令事務協議会の廃止に至った経緯について伺う 

  

  

  

  

 



令和３年鎌ケ谷市議会定例会 令和３年１２月会議発言通告書（代表質疑） 

3 

№  ３  

発言順位 
３ 

会 派 名 
立憲民主党 

発言議員 
津久井 清 氏 

  

議案番号 発 言 の 要 旨 

議 案 第 １ 号 ○条例改正後、時間外勤務手当の額はどう変化するか 

議 案 第 ３ 号 ○今後も「押印」を必要とする行政手続きは残っているのか 

議 案 第 ４ 号 
○過去３年間で自動交付機を利用した件数を問う 

○自動交付機を導入したことの効果について問う 

議 案 第 ５ 号 
○今回健康保険法施行令の改正により、出産育児一時金が増額となった背景を問

う 

議 案 第 ６ 号 ○改正により現場の業務負荷の増や混乱等はないか 

議 案 第 ７ 号 ○改正による市民のメリット、デメリットについて問う 

議 案 第 ８ 号 

○一般寄附金について、ふるさと納税で、寄附受入れ額の増が見込まれる根拠を

問う 

○一般職人件費について、新型コロナワクチン追加接種（３回目）に伴い体制を

整えるとあるがどんな内容か 

○公園維持管理に要する経費について、市内におけるナラ枯れの実態を問う 

議 案 第 ９ 号 ○過去３回分の指定管理料の額を問う 

議案第１０号 ○過去３回分の指定管理料の額を問う 

議案第１１号 ○過去３回分の指定管理料の額を問う 
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№  ４  

発言順位 
４ 

会 派 名 
未来フォーラム 

発言議員 
佐 藤   剛 

  

議案番号 発 言 の 要 旨 

議 案 第 ４ 号 

○過去５年間における、市庁舎及び南部公民館に設置されている自動交付機の利

用状況について伺う 

○自動交付機を廃止することによる、市民サービスへの影響について伺う 

議 案 第 ５ 号 ○健康保険法施行令の一部が改正された趣旨について伺う 

議 案 第 ７ 号 

○長期優良住宅認定制度の概要について伺う 

○長期優良住宅の認定を受けることによるメリットについて伺う 

○長期優良住宅認定の対象となる建物の条件について伺う 

議 案 第 ８ 号 

○一般寄附金について、ふるさと納税の過去５年間における寄附受入額の推移を

伺う 

○財務管理に要する経費について、寄附受入額が増加したことで、本市と受託業

者の間で契約したプランに変更が生じることはないか。ある場合、その内容に

ついて伺う 

○公園維持管理に要する経費について、ナラ枯れ被害の拡大を防ぐための防除ス

ケジュールを伺う 

○緑の基本計画策定事業について、策定までの今後のスケジュールを伺う 
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№  ５  

発言順位 
５ 

会 派 名 
日本共産党 

発言議員 
松 原 美 子 

  

議案番号 発 言 の 要 旨 

議 案 第 １ 号 
○勤務時間数の算出方法を変更した理由と、それによる市の財政及び、対象職員

に与える影響について伺う 

議 案 第 ２ 号 
○特例措置は何年度から続いているか。また、削減後の給与の算定方法と、一人

あたりの影響額を伺う 

議 案 第 ３ 号 ○押印廃止後の、審査申出人の本人確認の方法と廃止による影響を伺う 

議 案 第 ４ 号 
○条例改正の概要と、市庁舎及び南部公民館の自動交付機での令和２年度の証明

書発行件数について伺う 

議 案 第 ５ 号 ○条例改正による市民生活への影響について伺う 

議 案 第 ６ 号 
○電磁的方法をとることにより、機械の導入費用も含めた、財政的な影響と、対

象となる市民への影響について伺う 

議 案 第 ７ 号 
○本市において長期優良住宅として認定した住宅又は共同住宅はどれくらい存在

するのか、「登録住宅性能評価機関」について伺う 

議 案 第 ８ 号 
○簡易修繕等の状況について、過去５年間の地元業者への工事発注件数と、登録

業者数の推移を伺う 

議 案 第 ９ 号 ○指定管理料の内訳について伺う 

議案第１０号 ○指定管理料の内訳について伺う 

議案第１１号 ○指定管理者の選定方法と、根拠について伺う 

議案第１２号 
○消防指令事務が、松戸市ほか９市消防指令事務協議会に移管され、１０市に広

域化したことによる効果と課題、また、現時点での評価について伺う 

  

  

 


